

Niederheiu Nachrichten vom 20.5.2017



**Zum mittlerweile 30. Mal fuhren 17 Schüler** der Mittel- und Abschlusstufe der LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule aus Bedburg-Hau mit sieben Betreuern zum Skifahren. Bei wieder einmal bestem Wetter und ausreichendem Schnee kam keine Langeweile auf. Neben Skifahren standen Schlittenfahren, Schneewandern, Bingo Abend, Tischtennis und Spielabend auf dem Programm. Gemeinsam mit den anderen Schulen wurde ein Bunter Abend und eine Disco gestaltet. Am letzten Tag fand das obligatorische Skirennen der anwesenden Förderschulen statt.

Foto: privat